

第63回 FM八女番組審議委員会 議事録

- 1 開催日 令和4年10月26日（水） 午後4時00分
- 2 開催場所 FM八女会議室（八女市役所黒木支所2階）
- 3 出席者 出席者総数 8名
委員総数 7名
出席委員 6名 青木歳男 野中秀展 白鳥隆之
野口紘平 原田郁弥 元村乗子
レポート提出委員 1名 酒井裕樹

放送事業者側出席者 2名 高木祥平 中島直樹
- 4 議題 「エンジョイスports月間オープニングスペシャル」
令和4年10月1日（土）12:30～15:00 放送分
- 5 議事の概要 放送事業者が事前にCDに収録し、資料とともに各委員へ届けていた。
上記の番組について、モニター後の感想を全委員に述べていただいた。
- 6 番組内容 八女市エンジョイスports月間に関する特別番組
- 7 審議内容
 - ・市長の宣言で番組が始まったことで、どんな取り組みが行われるのかが分かりやすかった。公式感が出たところも良かったと思う。
 - ・理学療法士によるエンジョイスportsのコーナーはNHKっぽく硬い印象だった。簡単運動の紹介はラジオでは理解するのが難しく、動画をSNSで公開するなどの工夫が必要だと思った。
⇒YouTubeやInstagramに動画の投稿は行ったが、元々動画投稿を予定して撮影したものでなく、クオリティが高まらなかった。また動画がどこにアップされるかの告知が出来ていなかったため、今後は動画との連動を強化していく。
 - ・生中継のコーナーは健康に関するブースの紹介が行われ、興味を持ったリスナーも多かったと思う。レポートのキレも良く、スタジオとのやり取りも楽しかった。ただ、19のブースを列挙していたが、聴く側としてはすべてが頭に入らなかったため、詳細についての

チラシの設置場所やホームページの案内をしてほしかった。

・サウスクラブのコーナーは、「サウスクラブ」がどんなクラブなのかということはわかって良かったが、年会費や入会費などがよくわからずフォローが足りなかったと思う。

・ダイエット企画ではダイエットをする「ロマニー」という妖精がよくわからなかった。どんな人かがわかればより興味が持てるコーナーになったと思う。

・オリンピックカヌー女子日本代表の桐明輝子選手のインタビューは良かった。継続的にインタビューをしていたところが良い効果を生み出していたところもあると思う。

・松本翔海さんへのインタビューは本人のことを知っている人からするととても良いものだと思うが、翔海さんやBMX自体の説明がもっと必要だった。インスタグラムに翔海さんのアクロバティックな動画が上がっていたので、ラジオの中で告知すべきだった。

・番組前半は硬い印象だったが、後半にかけて楽しい番組になっていった。SNSとの連携はもちろんのこと、インターネットメディアにより力を入れて、ラジオ局というだけでなく幅広いメディア会社へ進化していくのも良いと感じている。

8 審議機関の答申又は意見の概要の公表

公表の方法 自社ホームページへ掲載

9 次回の番組審議委員会

日時 令和4年12月22日（木） 午後4時00分

場所 FM 八女 会議室

社名	一般財団法人 FM八女
----	-------------